

September 2022

USV Potsdam | Neue Ausgabe der Vereinspost

18.09.2022 - 16:18



Die neue Ausgabe des USV-Newsletters ist erschienen und kann [hier](#) abgerufen werden. Wir informieren darin über die unsichere Zukunft des Projekts FAIR Boxen, über den Aufstieg und die ersten Wochen in der neuen Kreisklasse unserer Fußballer und über unser Sommerfest. Wir bedanken uns bei allen Mitwirkenden für die Beiträge und wünschen viel Freude beim Lesen. Gern nehmen wir ab sofort Beiträge für die nächste Ausgabe entgegen: presse@usv-potsdam.de.

Rugby | Ehrengabe des BSJ für Robby Lehmann

18.09.2022 - 15:31



Foto: privat

Robby Lehmann, Abt. Rugby des USV Potsdam wurde am 09. September mit der Ehrengabe der Brandenburgischen Sportjugend ausgezeichnet.

Er erhält die Ehrung für seine mehr als 10-jährige ehrenamtliche Verbandstätigkeit, u.a. für die Organisation des Potsdamer Sanssouci-Pokals mit internationaler Beteiligung, den Kooperationen mit Kitas und Schulen und für die Durchführung unzähliger Sportfeste, Talentiaden und Turniere. Seit 2017 ist Robby Lehmann Landesstützpunkttrainer des RVB in Potsdam. Er verbringt mehr Zeit auf dem Rugbyplatz als zu Hause und trägt maßgeblich dazu bei, dass sich der Rugbysport in Potsdam und Brandenburg so positiv entwickelt. Herzlichen Glückwunsch, Robby!

Boxen | Stern des Sports in Bronze

09.09.2022 - 20:30



Foto: privat

Das FAIR-Projekt der Abteilung Boxen des USV Potsdam wurde in dieser Woche mit dem Großen Stern des Sports in Bronze ausgezeichnet. Mit diesem Preis ehren der Landessportbund Brandenburg und die Berliner Volksbank Brandenburger Sportvereine, die sich über ihr sportliches Angebot hinaus besonders gesellschaftlich engagieren. Das Jugendhilfeprojekt FAIR hat den Stern des Sports in Bronze bereits zum zweiten Mal erhalten.

Herzliche Glückwünsche an das ganze FAIR-Team und an alle Beteiligten. Mit diesem 1. Platz hat sich das Projekt auch für die nächste Runde qualifiziert und hat im Oktober die Chance, auch den „Stern des Sports“ in Silber zu gewinnen. Alle USV-Daumen sind fest gedrückt!

USV Potsdam | Offener Brief des Stadtsportbundes

06.09.2022 - 14:46

Mit einem offenen Brief haben sich der Stadtsportbund Potsdam und zahlreiche Vereine, darunter auch der USV, an die Politik gewandt, um auf die vielen Missstände im Potsdamer Sport aufmerksam zu machen. Es fehlt nicht nur an Sportstätten, gerade der Sport ist häufig auch von Mittelkürzungen betroffen. Dabei leistet der Sport einen großen Beitrag für die Gesundheit der Bürgerinnen und Bürger in der Stadt, für ein soziales Miteinander, für die Integration und Inklusion aller Bevölkerungsgruppen. Jede Übungsleiterin und jeder Übungsleiter weiß, wieviel Erziehungs- und Sozialarbeit im gemeinsamen Sporttreiben mit Kindern und Jugendlichen steckt. Der offene Brief macht deutlich, auch an Anerkennung fehlt es.

Wir fordern die Politik auf: Schaffen bzw. erhalten Sie die Voraussetzungen für die Potsdamer Sportvereine, ihre wichtigen gesellschaftlichen Aufgaben zu erfüllen!

Der genaue Wortlaut des offenen Briefes kann [hier](#) nachgelesen werden.